

笑顔と夢と五中プライド



八代市立第五中学校学校だより

No.2 令和7年5月30日

文責：高森 昭憲

<https://jh.higo.ed.jp/yat5>

学校教育目標：「生徒の夢を育み、生徒と地域の未来を創造する教育～成長を実感できる学校～」

令和7年度学校教育目標 ～ご理解とご支援を～

今年度の学校教育目標を次のように設定しました。

生徒の夢を育み、生徒と地域の未来を創造する教育 ～ 成長を実感できる学校 ～

地域（高田校区）の未来も五中生の成長にかかっています。この教育目標を実現するため、保護者と地域の方々と協力しながら、生徒一人一人が将来を見据え、自分なりの夢や目標を育んでいくことで目の前のことについて主体的に取り組むことにより、生きる力を身に付け未来を創造できるような学習環境づくりに努めてまいります。

家庭訪問、授業参観及びPTA総会・部活動総会～お世話になりました～

4月23日（水）まで行われた家庭訪問はご多用な中にご対応いただき、大変お世話になりました。担任との情報交換もできたかと思います。今後も何かありましたら遠慮なく、学校にご相談ください。また、4月24日（木）の授業参観にもたくさんの保護者の方に来校していただきました。学級担任による授業はいかがだったでしょうか。その後のPTA総会・部活動総会、学年懇談会も大変お世話になりました。

集団宿泊教室～成長への第一歩をあしきたで～

5月13日（火）～14日（木）の一泊二日で1年生はあしきた青少年の家に集団宿泊教室に行ってきました。出発式では「任せにしない、自分のことは自分で責任をもつ、けががないように安全に過ごす」を柱に、集団生活にはルールがある、一人一人が責任をもち、互いに思いやりをもって行動することが大切、仲間とのふれあいをとおして新しい自分を発見するチャンスでもある、様々な活動に積極的に参加してほしい等の話をしました。

晴天にも恵まれ、水俣での資料館見学及び環境学習、あしきた青少年の家のマリン活動、集団行動訓練、所内ウォークラリー等のすべての活動を実施することができました。特にマリン活動では、4艇で競争をしましたが、心と声を合わせて必死に櫂（かい）をこぐ姿に、チームとしての団結力を見ることができました。私も舵取りをさせていただき、一体感というか、楽しいひとときを過ごさせていただきました。

今回の集団宿泊教室での経験が、自分自身の言動を「見つめる力」、学級や学年の仲間、これまでの学びや気付きを「つなげる力」、これから自分の自分を「見とおす力」を身に付ける絶好の機会となったことを心から期待しています。

1年生は、入学して約1ヶ月半がたちました。最初のうちは中学校のルールというものがよくわからなかったと思いますが、「校門一礼」等のあいさつもしっかりとできるようになり、これまでの先輩たちが築いてきた伝統を少しずつ受け継いでいる様子がうかがえます。今後の成長を期待しています。

※裏面へ



集団行動コンクール～五中生のかっこいい姿を表現～

5月27日(火)に毎年恒例の集団行動コンクールを行いました。4月から体育の授業や昼休みに練習を積み重ねてきました。当日は来賓の方々、たくさんの保護者の皆様、高田小の6年生にも参観してもらい、一糸乱れぬ動きを披露してくれました。

どのクラス、どの指揮者もすばらしく甲乙つけがたい表現内容でしたが、優勝は3年2組、最優秀指揮者賞は3年2組の指揮者が受賞しました。



生徒総会～よき伝統を引き継ぎさらなる進化へ～

5月29日(木)に生徒総会がありました。

生徒会スローガンサブテーマの決議、各委員会からの活動計画の紹介及び審議など、生徒間で熱心な意見交換がなされました。今年度の生徒会スローガンは「NEXT STAGE」これまで伝統として引き継いできたことを、さらに進化させ、新たなステージに到達できるようにしたい、ことを表現しています。サブテーマは「光り輝く新たな自分へ」に決まりました。生徒会174人全員で、さらに進化した五中を創り上げてくれることを期待しています。

「NEXT STAGE」

～光り輝く 新たな自分へ～



令和6年度租税教育実践校感謝状授与

本校は、令和6年度に八代・水俣・芦北地区租税教育の実践校として様々な取組をしてきました。5月29日(木)八代税務署にて、八代・水俣・芦北地区租税教育推進協議会が開催され、感謝状をいただきました。今後も何らかの形で引き続き取り組んでいきたいと思います。



6月の予定

- 2日(月)～6日(金) 教育相談
- 3日(火) 小中合同挨拶運動(学習)
- 5日(木) わっこの会(2・3年)
- 10日(火)～11日(水) 前期中間考查
- 12日(木) 生徒集会
- 20日(金) 中体連総体激励会⑥
- 21日(土)～22日(金) 八代中体連総体(野球・サッカー)
- 24日(火) フッ化物洗口開始
- 26日(木) 専門委員会
- 28日(土)～29日(金) 八代中体連総体(全種目)
- 30日(月) 生徒議会

校長の窓

毎朝、校門に立たせてもらっていますが、挨拶だけでなく校門一礼がとてもできています。近くの横断歩道で止まってくれたドライバーに丁寧なお辞儀をしています。先日地域からもお褒めの電話をいただきました。毎朝、五中生徒を誇りに思う瞬間です。

